

# *Segundo lugar para dúo cubano en Challenge de voli de playa en Polonia*

---

*Image not found or type unknown*

**Alayo y Díaz en Jablonki**

La Habana, 3 jun (ACN) El dúo cubano de voleibol de playa de Noslen Díaz y Jorge Luis Alayo conquistó la medalla de plata en el Torneo Challenge del Pro Tour Mundial Stare Jablonki, en Polonia, al caer en la final 1-2 ante la dupla campeona mundial checa de Onderj Perusic y David Schweiner.

Según el sitio de la Federación Internacional [www.fivb.com](http://www.fivb.com), los discípulos de Francisco Álvarez Cutiño perdieron el primer set, 17-21, ganaron el segundo (21-17), pero los campeones mundiales aseguraron la

victoria en el tercero, 15-11, con destaque para Scheweiner, máximo anotador del partido con 30 puntos, 23 en el ataque y siete en el bloqueo.

Las estadísticas colectivas oficiales del encuentro reflejaron que la República Checa solo quedó por debajo en los errores propios que entregan tantos a los rivales, 11 por ocho, ya que estuvieron mejor en el ataque (35-32), el bloqueo (7-4) y el servicio (2-1).

Por Cuba sobresalió individualmente Alayo (28/23-4-1), seguido por Díaz (10/10-0-0), este último detrás de Perusic (15/13-0-2).

Los pupilos de Cutiño avanzaron a la discusión de la medalla de oro del certamen masculino al derrotar 2-1 (18-21, 21-19 y 15-10) a los hermanos argentinos Nicolás y Tomás Copogrosso, quienes después fueron superados por la presea de bronce por el binomio de las Países Bajos, Boermans-De Groot, 2-0 (12-21 y 10-21).

Esta medalla de plata del principal dúo de Cuba le garantiza mantenerse en zona de clasificación –puesto 17- por el ranking de clasificación olímpica (7800) puntos, con 540 de ventaja sobre las duplas de Austria y Chile.

El ranking cerrará el 9 de junio próximo y distribuirá 17 plazas olímpicas para los binomios mejor ubicados con el requisito de tener al menos 12 de los eventos puntuables, pero descontando a los campeones del orbe. Cada país podrá presentar solo dos parejas en París-2024.

Los cubanos tienen también la variante de conseguir el boleto para la lid de la capital francesa en el preolímpico de Norceca, evento que tendrá lugar del 19 al 24 de junio venidero en la ciudad mexicana de Tlaxcala, donde para lograrlo tendrían que subir a lo más alto del podio.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/356335-segundo-lugar-para-duo-cubano-en-challege-de-voli-de-playa-en-polonia>



**Radio Habana Cuba**